Original
События 2020 года в очередной раз доказали нам, что в мире нет ничего постоянного. Корона-кризис коснулся всех рынков. Закрывались многие предприятия, банки разорялись и люди становились нищими.
На фоне глобального кризиса укреплялись только криптовалюты. Крупные компании и венчурные инвесторы увидели в биткоине выход, как защитить свои средства от обесценивания.
Одна только Tesla инвестировала в биткоин $1,5 миллиарда, а самый большой портфель биткоинов находится в руках компании Grayscale -  $7,4 млрд. Мир начал понимать, что криптовалюты - это будущее и следующая ступень эволюции денег.
Биткоин в будущем станет единой глобальной виртуальной валютой. Он очень надежный, даже надежнее золота, что важно для инвестирования. Компании, которые держат свободные средства в криптовалюте защищены от спадов, кризисов и разорения.
Ваши сбережения также никогда не сгорят, если вы храните их в биткоинах! Его стоимость постоянно растет и количество ваших денег будет также расти. Но у вас осталось совсем мало времени инвестировать в биткоины. На волне интереса к нему крупного капитала, эксперты пророчат биткоину достижение отметки в $100 тыс уже в этом году. Поэтому необходимо действовать прямо сейчас! 
В первую очередь я хочу продемонстрировать, что система работает и я действительно возвращаю в 2 раза больше биткоинов всем, кто зарегистрируется в программе. Перед интервью мы уже выяснили, что на вашем канале работают прогрессивные люди и у вас есть биткоин-кошельки. Давайте испытаем прямо сейчас! 
Увидев сомнение на лице Ведущих, Гарри положил перед ними 500 долларов: 
“Вы, вероятно, думаете, что это очередной обман. Не беспокойтесь, эти деньги будут вашей гарантией. Если вы перечислите на наш официальный кошелек эту сумму в биткоинах и не получите назад в 2 раза больше, я компенсирую ваши затраты. Кто начнет?”. 
Ведущий 1 сразу же зарегистрировался в системе, перечислил эквивалент 500 долларов и у него отвисла челюсть, когда через минуту, прямо в прямом эфире на его кошелек пришло 1000 долларов!
Внимание! В нашей программе небольшой перерыв! Потому что Ведущий 2 побежал за своим смартфоном, чтобы тоже получить удвоенную сумму биткоинов. А Ведущий 1 пока ничего не может сказать от шока.
Гарри продолжил:
Если вам говорят, что биткоин-бум закончился, не верьте - на волне кризиса все только начинается. За полтора года биткоин вырос почти в 8 раз! Инвесторы оценили рывок криптовалюты и стали рассматривать ее как инструмент страхования рисков и выгодное вложение на средний и долгий срок. 
Биткоин можно считать чистейшим “цифровым золотом”, поскольку он по-прежнему децентрализован, в то время как большинство криптовалют было вынуждено перейти под централизованный контроль, чтобы выстроить хоть какое-то подобие бизнес-модели. Поэтому я решил построить свою систему именно на биткоине.
Я сам в шоке, какие невероятные суммы получают все, кто присоединился к нам! 
Спасибо, что пригласили, надеюсь ваша программа поможет увеличению общей массы криптовалюты в мире и укреплению благосостояния людей и защиты их от кризиса. Я рад, что не одинок в этом, многие крупные бизнесмены тоже поддерживают мою идею.
Translation
The events of the year 2020 once again proved us that nothing is constant in the world. All of the markets were affected by corona-crisis. A lot of enterprises were closed, banks got bankrupt and people became pauper.
Only the cryptocurrencies were becoming stronger on the background of the global crisis. Big companies and venture investors saw Bitcoin as a protection of their funds from depreciation.
Only Tesla itself invested $1.5 billion in Bitcoin. The biggest Bitcoin wallet belongs to the company called Grayscale - $7.5 billion. The world started to understand that cryptocurrencies are the future of money and its next step in evolution.
In future Bitcoin will become the only universal currency in the world. It is really reliable, even more reliable than gold, which is important for investing. Enterprises that keep their surplus funds in cryptocurrency are protected from recessions, crises and from going bankrupt.
Your savings will never ger burnt out if you keep them in Bitcoins! Its value is constantly growing and so will your money. You don't have much time left to invest in Bitcoins though. On a vague of interest of the big capitals in Bitcoin experts predict that it will reach a mark of $100 000 this year. And that is why you should act right now! 
Having seen the doubt on the faces of the hosts, Harry put $500 in front of them: "You probably think that it's another scam. Don't worry, this money will be your warranty. If you send this sum to our official Bitcoin wallet and don't get back the double of it, I will refund your expenses. Who is starting?"
Host 1 immediately logged in, sent the equivalent of $500 and his mouth fell open once he saw that in a minute, he received back $1000 to his wallet straight away.
Attention! We announce a little break in our program! That's because Host 2 went for his phone in order to get his Bitcoins doubled. Meanwhile, Host 1 still can't say anything because of the shock.
Harry went on:
If you are told that Bitcoin-boom is over, don't trust that - everything is only starting with the vague of crisis. In a year and a half Bitcoin grew almost 8 times in value! Investors estimated the leap of cryptocurrency and started to view it as a tool of insurance of the risks and as a profitable mid- and long-term investment.
Bitcoin can be called a purest "Digital gold" as it's still decentralized unlike the most of other cryptocurrencies that had to go under centralized control in order to build some kind of a business model. That is why I decided to build my system specifically on Bitcoin.
Even I am shocked myself of the tremendousness of the sums everybody who joined us gains!
Thanks for the invitation, I hope your program will help in growth of the general amount of cryptocurrency in the world, to secure people's well-being and to protect them from crisis. I am glad that I am not lonely in it and that many big businessmen support my idea too.
